



市政 PICK-UP

楽しくスポーツ体験！

10月14日、岩国運動公園をメイン会場に市内の各地域で、市民健康スポーツのつどい「健康スポーツフェスタ2013」が開催されました。

いきいき健康ゾーンでは、朝食・野菜レシピの実演、試食や体力測定、禁煙相談などが行われました。

にっこり交流ゾーンでは、地元野菜・岩国寿司の販売や子ども向け工作、乳幼児を対象とした「はいはいよちよち」競走などが行われました。

健康スポーツフェスタ2013

わくわくスポーツゾーンでは、ホッケー体験やストラックアウト、親子サッカー教室などが行われました。

メインステージではキッズダンスも披露され、会場を盛り上げていました。また、岩国運動公園内でシールラリーが行われ、参加者には景品がプレゼントされました。来場者は爽やかな秋晴れの中で、楽しくスポーツの秋を体験しました。

園スポーツ振興課 ☎ 5103
健康推進課 ☎ 3751



一日でも早い復旧・復興を

9月17日、7月末の記録的豪雨の被災地となった萩市の須佐田万川、むつみの3地区の復興と被災者の生活再建を推進する「災害復興局」が同市の須佐総合事務所に開設されました。31人の専従職員のほか、派遣要請に応じた他市職員も業務に当たっています。

岩国市では派遣要請に応じ、同日より河川課の土木技師1人を萩市へ派遣しました。派遣期間は12月末までで、現在被災した公共土木施設の道路・河川な

萩市豪雨災害職員派遣

どの復旧工法の検討や、災害復旧費を国に対して申請していく災害査定に関する業務を担当しています。来年1月から3月末までは、別の技師の派遣を予定しています。

派遣された職員は「被災件数は大小合わせて500件以上と膨大で、復旧・復興まではまだまだ時間を要しますが、一日も早い復旧につながるように尽力していきます」と語り、日々の職務に励んでいます。

園職員課 ☎295036



▲協議を行う派遣された職員ら



▲現地調査を行う職員ら



▲提言を行う早稲田大学の学生たち

斬新な目線で魅力を探る

9月29日、市民会館で、早稲田大学学生による岩国錦帯橋空港を活用した市の観光振興策の調査報告会が行われました。

この調査は同大学の産学官連携プロジェクトの一環として6月から開始したもので、公募により選ばれた同大学の学生10人が2チームに分かれ、現地調査などを行いました。錦帯橋周辺地区の担当チームは、地元のかすを利用した足湯施設や、錦帯橋の歴史を学べる資料館を設



▲報告を受け講評を行う福田市長

早大生観光資源調査報告会

けることで、のんびりと一日を過ごせる観光地を提案。また、やましろ地域の担当チームは錦川の河川敷での日本酒ガーデン、移動販売車を用いた軽食の提供など、豊かな自然に触れて楽しむ観光地を提案しました。

福田良彦市長は「素晴らしい提案を短い期間でまとめてもらいました。実行に移せるものは、関係機関と協議し形にしていきたいと思います」と話しました。園空港利用促進室 ☎295010